



Hi Kollegas!

Mike heiße ich und bin im zweiten Lehrjahr. Ich werde Euch jetzt jeden Monat erzählen, was es in der letzten Zeit so alles gegeben hat.

Mensch war das ein Sommer! Klar, die Hitze ging einem schon auf den Senkel, besonders, wenn man von Kunde zu Kunde gurken musste. Da lobe ich mir doch die Baustellen mit coolen Kellern. Aber von wegen – mußte ausgerechnet im August mit Rolf Kundendienst fahren. Alles Schikane vom Alten. Der einzige Lichtblick waren die Mädels im Freibad.

Und in der Berufsschule habe ich den Witz des Jahres gehört. Die neuen Jungstifte heißen jetzt nicht mehr Gas- und Wasserinstallateur oder Zentralheizungs- und Lüftungsbauer, sondern Anlagenmechaniker für Sanitär Heizung Klima. Wer sich das wieder mal ausgedacht hat. Wir haben ja in unserem Job auch so tierisch viel mit Mechanik zu tun! Auf jeden Fall müssen die Jungstifte mehr büffeln als wir. Die sollen sich nach dreieinhalb Jahren in Sanitär und Heizung auskennen. Und ganz nebenbei werden die noch Elektrofachkraft. Dabei schaffen wir

bereits jetzt bei der Ausbildung zum Heizungsbauer das vorgesehene Pensum nicht. Na ja, ich hab ja auch nur Hauptschule. Vielleicht kommen die Neuen ja alle vom Gymi. Bin mal gespannt, wie das gehen soll. Zudem hat unser Alter von Elektro keinen blassen Schimmer. Das kann lustig werden. Gut, dass wenigstens Geselle Jörg auf Zack ist. Na ja, der soll ja auch mal den Betrieb übernehmen.

Ach ja, hier noch 'ne Bitte. Schreibt mir doch mal ein paar Zeilen, was bei Euch so los ist. Ich werd's dann demnächst hier erzählen. Also, schickt mir 'ne Mail an mike.shk@gmx.de und bleibt locker.

Bis zum nächsten Mal

Euer Mike

Infos bitte an
Mike per E-Mail

mike.shk@gmx.de